



Resultados corporativos impulsan a bolsas de Europa Principales plazas bursátiles reportan ganancias, mientras agencia S&P rebaja calificación crediticia de Italia.

Fuente **Agencias** 09 de julio de 2013 14:16 hrs

Madrid, España.-Las principales **bolsas de valores** de **Europa** terminaron hoy con una tendencia dividida, en una jornada marcada por los primeros resultados semestrales de los principales corporativos internacionales.

Los resultados positivos de este martes fueron para las bolsas de Frankfurt, Zúrich, Londres y París, con alzas de 1.12, 1.03, 0.98 y 0.52 por ciento, de manera respectiva, mientras que el resto terminó con signos negativos, aunque leves.

En el intercambio de divisas, el Banco Central Europeo (BCE) ubicó este martes la cotización oficial del **euro** frente al **dólar** en 1.28 por unidad, un aumento mínimo de 0.05 por ciento respecto a la jornada pasada.

Por su parte, la **onza de oro** se colocó en el World Gold Council en 1,244.90 dólares a la venta y 1,244.10 dólares a la compra, un aumento en relación al lunes, cuando se cotizó en torno a 1,237.80 y 1,237.00 dólares, de manera respectiva.

Asimismo, hoy se informó que la agencia **Standard & Poor's** rebajó la **calificación** crediticia de **Italia** a "BBB" desde "BBB+". El panorama para **Italia** es negativo.

En Asia, la **Bolsa de Valores de Tokio** cerró hoy sus operaciones con ganancia de 363.56 puntos (2.58 por ciento), al ubicarse su principal indicador, el **Nikkei** de 225 acciones, en 14 mil 472.90 unidades.